

fares extérieures. Traite de l'amendement et de l'accord à venir entre la Grande-Bretagne, les États-Unis et le Japon .. 733

629. 4 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat.* Demande que le délégué continue d'assister à la conférence navale 734

630. 4 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat.* S'objecte aux amendements, donne des instructions au délégué et demande de nouveaux renseignements 734

631. 4 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Déclare que le délégué a insisté pour voir la formule avant de donner son accord de principe et examine les faits nouveaux 736

632. 6 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Explique les délibérations de la conférence et rend compte des questions soulevées 736

633. 7 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte la réaction de la presse britannique à la présence du délégué à la conférence et rend compte de son entretien avec le Premier ministre 739

634. 8 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte d'un nouvel entretien avec le Premier ministre 740

635. 8 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Haut commissariat.* Indique les difficultés que présente pour le Canada le projet d'amendement du Pacte 741

636. 10 avril *Le secrétaire, Haut commissariat, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de l'accord entre les trois puissances et de l'espoir de poursuivre la négociation avec la France et l'Italie 742

637. 10 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande que l'on donne des pleins pouvoirs à Philippe Roy 743

for External Affairs. Reports amendment to proposed agreement and later conclusion of agreement between United Kingdom, United States and Japan 733

629. Apr. 4 *Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner.* Requests delegate to continue at Naval Conference 734

630. Apr. 4 *Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner.* States objections to amendments, issues instructions to delegate and requests further information 734

631. Apr. 4 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* States delegate has insisted on seeing formula before agreement in principle given and discusses developments 736

632. Apr. 6 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* Explains discussions of Conference and reports on questions raised 736

633. Apr. 7 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* Reports British press reaction to delegate's continuance at Conference and reports on meeting with British Prime Minister 739

634. Apr. 8 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* Reports on further meeting with British Prime Minister .. 740

635. Apr. 8 *Secretary of State for External Affairs to Secretary, Office of High Commissioner.* States Canadian difficulties with proposed amendment of Covenant 741

636. Apr. 10 *Secretary, Office of High Commissioner, to Secretary of State for External Affairs.* Reports negotiation of three-power agreement and hope of continued discussion by France and Italy 742

637. Apr. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests issuance of Full Powers to Philippe Roy 743